

Premio del programa CyL digital para Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada—El Consistorio de Carbajosa, gracias a la gran participación de sus vecinos y el trabajo de la concejalía de Nuevas Tecnologías, ha ganado un cheque de 3.000 euros para invertir en su Aula de Informática. El Ayuntamiento deberá escoger próximamente, dentro de un catálogo tecnológico, qué productos quiere para mejorar su aula.

Este concurso desarrollado entre junio y octubre, promovido por el programa CyL Digital y financiado por la Unión Europea, tenía como objetivo promover la formación digital en el medio rural de Castilla y León. Cerca de 100 municipios de la comunidad han participado, distribuidos por categorías en función del número de habitantes, y un total de 400 personas han recibido formación a través de los 29 cursos impartidos online durante estos meses. **EÑE**

UPL reprocha a la Junta “la falta de compromiso para proteger la Torre Mocha”

Pelabravo—El grupo político leonésista ha reprochado en las Cortes a la Junta la “dejadez” y “falta de compromiso” del gobierno autonómico para hacer cumplir con los artículos 2 y 17 de la ley de Patrimonio, que le obligan a garantizar la protección de los BIC y fomentar la educación patrimonial con la participación de los propietarios. Este reproche se ha producido tras la reciente destrucción de los restos del castillo de la Torre Mocha en Pelabravo. El propietario de las tierras alegó que destruyó el yacimiento “porque desconocía que se trataba de los restos de un castillo”.



La edil de Mantenimiento y Medio Ambiente, Marta Labrador, el regidor David Mingo y el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno. **EÑE**

Nueva ruta en Santa Marta que conecta sus espacios naturales

● Se trata del ‘Arroyo Requesenes’, que se une a la ruta de los Puentes del Arte y la Isla del Soto

● El acondicionamiento del espacio natural ha contado con un presupuesto de **17.487 €**

EÑE/PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes presentó oficialmente la nueva ruta ‘Arroyo Requesenes’, un recorrido de carácter turístico y de ocio pensado para todas las edades, especialmente para familias, y que amplía la red de espacios naturales transitables del municipio.

El alcalde, David Mingo, estuvo acompañado en el acto inaugural por la concejala de Mantenimiento y Medio Ambiente, Marta Labrador, y el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno.

El trazado, de unos 800 metros, discurre junto al cauce del arroyo y permite recorrer zonas poco conocidas por los vecinos. La ruta parte de la avenida Zamora, junto a los huertos urbanos de la localidad, atraviesa la avenida Padres Paúles y se adentra en la urbanización La Fontana, bordeando el arroyo hasta la zona deportiva de La Raqueta.

Desde allí conecta con la calle Ámsterdam y el Paseo Fluvial, creando un corredor natural que enlaza directamente con la reciente ruta Los Puentes del Arte y, a través de ella, con el paseo Francisco Bernis y

la Isla del Soto.

El regidor destacó la importancia de esta actuación dentro de la estrategia municipal para potenciar el turismo de naturaleza: “Es una actuación muy novedosa, en la línea en la que venimos trabajando. Es una ruta que mucha gente ni siquiera sabía que existía y hemos recuperado casi un kilómetro para peatones y bicicletas preservando la naturaleza”. Mingo subrayó además el impacto del proyecto en la calidad de vida de los residentes de la zona: “Esto también va a permitir que los vecinos de La Fontana tengan limpios los anejos a sus casas y queremos, en el futuro, iluminar el recorrido cuando contemos con todas las autorizaciones pertinentes para ello”.

Para habilitar la ruta ha sido necesario un importante trabajo previo de limpieza y recuperación ambiental del arroyo, con una inversión municipal de 17.487 euros. Se acondicionaron 750 metros aguas arriba, retirando vegetación, maleza y residuos sólidos con el objetivo de asegurar la correcta evacuación del agua y mejorar el entorno.

Mingo recordó que este proyecto contribuye a configurar una red continua de senderos en Santa Marta: “Estamos generando una ruta peatonal que antes no existía. Entre Los Puentes del Arte, la Isla del Soto, el paseo José Bernis y ahora esta, se puede circundar el municipio sin apenas tocar pavimento, lo que mejora la seguridad vial”.

Con esta nueva iniciativa, el Ayuntamiento refuerza su apuesta por un modelo de turismo sostenible basado en la naturaleza, los itinerarios verdes y la recuperación de espacios olvidados.

Nochevieja Infantil, en el programa de Navidad de Castellanos

● Se celebrará el 30 de diciembre por la tarde, dentro de la quincena de citas navideñas



Una de las decoraciones de calle del pasado año. **EÑE**

Castellanos de Moriscos—La programación navideña de la localidad armenesa incluirá una quincena de citas para los vecinos desde el 5 de diciembre, con el encendido de la iluminación, hasta la cabalgata del 5 de

enero. Así, el día 9 se instalará el búnker real, mientras que el 19 habrá un concierto navideño del coro parroquial.

Para el 20 se ha programado una actividad de “bumper ball”, a la que seguirá una visita de Papa Noel el día 21. El 22 volverán a sonar los villancicos en la residencia de mayores y un recital poético musical de la asociación cultural Homero será el protagonista el 23.

La tradicional castañada vespertina se ha reservado para el día 26 e irá acompañada por un espectáculo circense, mientras que el 27 se desarrollará una chocolatada con churros en el frontón abierto del parque. Los tickets se venderán de manera anti-

cipada. En la recta final del año, el día 29 habrá cita con la magia y el espectáculo de Guille Barru.

La nochevieja infantil se ha organizado para el día 30 a partir de las seis de la tarde en el centro parroquial San Roque, a partir de las seis, y en ese mismo escenario se desarrollará el cotillón de Año Nuevo el día 1 desde la una de la madrugada hasta las seis.

El paje de los Reyes Magos regresará el día 2 de enero y ese mismo día habrá pista de hielo por la tarde en el frontón abierto. El día 3 llegará el teatro con la obra “El abuelo y el nieto”, mientras que la cabalgata del día 5 por la tarde cerrará la programación. **EÑE**